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ABSTRAK 

RAHMA NURHALIZA. NIM 2108205137. “Pengaruh Modal Usaha dan 

Digital Marketing Terhadap Pendapatan Pelaku Usaha Mikro di Kecamatan 

Maja Kabupaten Majalengka”, 2025 

 Usaha mikro memegang peran penting dalam mendorong pertumbuhan 

ekonomi suatu negara. Keberhasilan suatu usaha sangat dipengaruhi oleh beberapa 

faktor penting, diantaranya ketersediaan modal dan pemanfaatan pemasaran digital 

untuk memperluas jangkauan pasar. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk 

mengetahui pengaruh modal usaha dan digital marketing terhadap pendapatan 

pelaku usaha mikro di Kecamatan Maja Kabupaten Majalengka. 

 Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan pendekatan 

deskriptif. Sampel dalam penelitian ini yaitu pelaku usaha mikro di Kecamatan 

Maja yang terdiri dari 98 unit usaha. Data yang dikumpulkan berasal dari data 

primer yang diperoleh melalui penyebaran kuesioner kepada responden. 

Selanjutnya, data yang telah dikumpulkan, dianalisis menggunakan teknik statistik, 

yang mencakup uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas, uji multikolinearitas, uji 

heteroskedastisitas, analisis regresi berganda, uji t, uji F, serta analisis koefisien 

determinasi menggunakan SPSS versi 26. 

 Hasil penelitian ini menyatakan bahwa terdapat pengaruh positif modal 

usaha secara parsial terhadap pendapatan pelaku usaha mikro di Kecamatan Maja 

Kabupaten Majalengka. Hal tersebut menunjukkan bahwa semakin besar modal 

usaha yang digunakan, semakin besar potensi pendapatan yang diperoleh. Selain 

itu, digital marketing secara parsial juga berpengaruh positif dan signifikan 

terhadap pendapatan pelaku usaha mikro di Kecamatan Maja Kabupaten 

Majalengka. Hal tersebut menunjukkan bahwa penggunaan digital marketing dapat 

menjangkau konsumen secara lebih luas, sehingga dapat meningkatkan pendapatan 

yang diperoleh. Secara simultan, modal usaha dan digital marketing berpengaruh 

positif dan signifikan terhadap pendapatan pelaku usaha mikro di Kecamatan Maja 

Kabupaten Majalengka. Hal tersebut menunjukkan bahwa dengan modal besar 

yang disertai dengan pemanfaatan platform digital dalam pemasarannya, pelaku 

usaha mikro dapat menjangkau lebih banyak konsumen dan meningkatkan efisiensi 

penjualan, sehingga akan berdampak pada pendapatan yang diperoleh. 
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ABSTRACT 

RAHMA NURHALIZA. NIM 2108205137. “The Influence of Business Capital 

and Digital Marketing on the Income of Micro Business Actors in Maja District, 

Majalengka Regency”, 2025. 

 Micro businesses play an important role in driving a country's economic 

growth. The success of a business is greatly influenced by several important factors, 

including the availability of capital and the use of digital marketing to expand 

market reach. Therefore, this study aims to determine the effect of business capital 

and digital marketing on the income of micro business owners in Maja District, 

Majalengka Regency.  

 This study employs a quantitative research design with a descriptive 

approach. The sample consists of 98 micro-enterprises in Maja Sub-district. Data 

were collected through primary data obtained by distributing questionnaires to 

respondents. The collected data were analyzed using statistical techniques, 

including validity tests, reliability tests, normality tests, multicollinearity tests, 

heteroskedasticity tests, multiple regression analysis, t-tests, F-tests, and 

determination coefficient analysis using SPSS version 26. 

 The results of this study indicate that there is a positive partial effect of 

business capital on the income of micro-businesses in Maja District, Majalengka 

Regency. This suggests that the larger the business capital used, the greater the 

potential income obtained. Additionally, digital marketing also has a positive and 

significant partial effect on the income of micro-entrepreneurs in Maja Sub-district, 

Majalengka Regency. This indicates that the use of digital marketing can reach a 

wider consumer base, thereby increasing the income obtained. Simultaneously, 

business capital and digital marketing have a positive and significant effect on the 

income of micro-business operators in Maja Subdistrict, Majalengka Regency. This 

indicates that with large capital accompanied by the use of digital platforms in 

marketing, micro-business operators can reach more consumers and improve sales 

efficiency, thereby impacting the income obtained. 

 

 

 

Keywords: Business Capital, Digital Marketing, Income 

 

  



 

v 

 

ص الملخ  

تأثير رأس المال التجاري والتسويق الرقمي على دخل أصحاب  ,NIM 2108205137, ”رحمة نورهاليزا

 .2025“، الأعمال الصغيرة في قرية ماجا، مقاطعة ماجالينغكا  

 

الأعمال الصغيرة تلعب دوراً هاماً في دفع عجلة النمو الاقتصادي لدولة ما. نجاح أي مشروع يتأثر   

استخدام التسويق الرقمي لتوسيع نطاق السوق. امل مهمة، من بينها توفر رأس المال وبشكل كبير بعدة عو

لذلك، تهدف هذه الدراسة إلى معرفة تأثير رأس المال والتسويق الرقمي على دخل أصحاب الأعمال الصغيرة 

 .في قرية ماجا بمقاطعة ماجالينغكا 

يع  عينة في هذه الدراسة هي أصحاب المشارتستخدم هذه الدراسة نوع البحث الكمي مع نهج وصفي. ال 

وحدة عمل. البيانات التي تم جمعها مستمدة من البيانات الأولية   98الصغيرة في مقاطعة ماجا والتي تتكون من  

التي تم الحصول عليها من خلال توزيع الاستبيان على المستجيبين. بعد ذلك، تم تحليل البيانات التي تم جمعها  

واختبار الموثوقية، واختبار الطبيعية، واختبار التعددية، إحصائية، بما في ذلك اختبار الصحة،    باستخدام تقنيات

 SPSS ، وتحليل معامل التحديد باستخدامF ، واختبارt واختبار التباين، وتحليل الانحدار المتعدد، واختبار

 .26الإصدار 

الأعمال رأس المال على دخل أصحاب  نتائج هذه الدراسة تشير إلى أن هناك تأثير إيجابي جزئي ل 

المستخدم، زادت  المال  كلما زاد رأس  أنه  إلى  بمقاطعة ماجالينغكا. وهذا يشير  في مقاطعة ماجا  الصغيرة 

إمكانية الحصول على دخل أكبر. بالإضافة إلى ذلك، فإن التسويق الرقمي له تأثير إيجابي وهام جزئيًا على  

كا. وهذا يشير إلى أن استخدام التسويق الرقمي  ية ماجا بمقاطعة ماجالينغدخل أصحاب الأعمال الصغيرة في قر

يمكن أن يصل إلى عدد أكبر من المستهلكين، وبالتالي يزيد من الدخل الذي يتم الحصول عليه. بشكل متزامن، 

في  الصغيرة  إيجابي وهام على دخل أصحاب الأعمال  الرقمي بشكل  التجاري والتسويق  المال  يؤثر رأس 

ينغكا. وهذا يدل على أنه مع وجود رأس مال كبير مصحوب باستخدام منصات  قاطعة ماجا بمحافظة ماجالم

رقمية في التسويق، يمكن لأصحاب الأعمال الصغيرة الوصول إلى عدد أكبر من المستهلكين وزيادة كفاءة  

 .المبيعات، مما يؤثر على الدخل الذي يتم تحقيقه

 

 

 

المفتاحي اةالكلمات  ال: رأس  الصغر والصغيرة لمال  المتناهية  المشروعات  الرقمي، دخل  التسويق  تجاري، 

والمتو 
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